

# Erfolgreiche UWG-Initiative für Fahrradbügel am Waldfriedhof

Am Meckenheimer Waldfriedhof können ab sofort auch moderne und teure E-Bikes ordnungsgemäß „angeschlossen“ werden. Der kürzlich erfolgte Aufbau der erforderlichen Fahrradbügel geht auf eine Initiative der UWG-Fraktion im letzten Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr zurück.

Seit Langem hatten Besucherinnen und Besucher des Friedhof immer wieder auf das Fehlen von zeitgemäßen Anschließmöglichkeiten für ihre Zweiräder hingewiesen. Wir freuen uns über den positiven Abschluss unserer Bemühungen und danken insbesondere dem städt. Bauhof für die zügige technische Umsetzung.

